

21.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage soumettant ses crédits pour le prochain exercice.
Renvoyé à la Commission des Finances.

22.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'opérer le virement de certains montants.

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—De la Commission des Parcs et Traverses soumettant la liste de ses crédits pour le prochain exercice.

Renvoyé à la Commission des Finances.

24.—De la Commission de l'Incinération, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$200.

Sur proposition de M. l'échevin MAJOR, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—De la Commission de l'Incinération recommandant que la Ville conserve la possession d'une certaine lisière de terrain sur la rue Saint-Patrice.

Renvoyé à la Commission des Finances.

26.—Du bureau d'Hygiène demandant de construire des égouts dans les rues Chestnut et Lasalle.

Renvoyé à la Commission des Finances.

27.—De la Commission spéciale de la Bibliothèque Civile, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$57.95.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

ORDRE DU JOUR

28.—Sur proposition de M. l'échevin WHITE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est, sur partage des voix

Résolu: Que le 36e item de l'ordre du jour, pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Powell Paving Co." de construire un certain pavage, soit maintenant prise en considération.

Ledit rapport de la Commission de la Voirie est en conséquence lue.

Sur proposition de M. l'échevin WHITE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté, sujet à l'approbation du Département en Loi.

29.—Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, il est, sur division

Résolu: Que le 27e item de l'ordre du jour, pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement, à l'effet d'amender le règlement No 343 soit maintenant pris en considération.

Ledit règlement est, en conséquence, lu pour la première fois.

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE,

Propose: Que soit suspendue la règle 79 et que ledit règlement soit maintenant lu pour la deuxième fois.

Le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Major, Dagenais, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Stearns, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, David et Roy—29.

Contre: Payette, Robillard, L. A. Lapointe, DeSerres, Giroux, Ward, Nault et Molson—8

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur ce, le Conseil procède à l'étude dudit règlement en deuxième lecture, et

La section 1 étant lue,

M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE,

Propose: D'amender ladite section en en retranchant les mots "aux compagnies de tramways électriques ni" et que, ainsi amendée ladite section soit agréée.

Et un débat s'engageant, il est

Ordonné: Que ledit règlement soit inscrit au premier ordre du jour de la prochaine assemblée du Conseil

30.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet d'effacer la ligne homologuée du côté Sud de la rue Lagauchetière,

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

21.—From Fire and Light Committee submitting appropriations for coming year.

Referred to Finance Committee.

22.—From Parks and Ferries Committee to vary certain items of their appropriations.

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Parks and Ferries Committee submitting appropriations for coming year.

Referred to Finance Committee.

24.—From Incineration Committee to vary a sum of \$200.

On motion of Ald. MAJOR, seconded by Ald. DUQUETTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Incineration Committee recommending that the City retain possession of a certain piece of land on St. Patrick street.

Referred to Finance Committee.

26.—From Board of Health for the construction of sewers in Chestnut and Lasalle streets.

Referred to Finance Committee.

27.—From Special Committee on Civic Library to vary a sum of \$57.95.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. PAYETTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

ORDER OF THE DAY.

28.—On motion of Ald. WHITE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was, on division

Resolved: That the 36th item of the order of the day, to consider a report from the Road Committee to allow the Powell Paving Co. to lay a certain pavement, be now taken up.

The said report from the Road Committee was accordingly read.

On motion of Ald. WHITE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be adopted subject to the approval of the Law Department.

29.—On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. DUQUETTE, it was, on division

Resolved: That the 27th item of the order of the day, for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 343, be now taken up.

Said by-law was accordingly read a first time.

Ald. YATES then moved, seconded by Ald. DUQUETTE, That rule 79 be suspended and that said by-law be now read a second time.

The Council divided:

Yeas: Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Major, Dagenais, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Stearns, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houllé, David and Roy—29.

Nays: Payette, Robillard, L. A. Lapointe, DeSerres, Giroux, Ward, Nault and Molson—8.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading and

Section 1 being read.

Ald. MERCIER moved, seconded by Ald. DUQUETTE,

"That the same be amended by striking therefrom the words: "to electric street railways nor" and that so amended said section be agreed to."

And a debate arising, it was

Ordered: That said by-law constitute the first order of the day for the next meeting of the Council.

30.—The order of the day being read to consider a report from the Road Committee to erase homologated line of south side of Lagauchetière street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be adopted.